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4. Mitteilungen und Anfragen 

 Mitteilungen 
 
a) des/der Ausschussvorsitzenden 
 
b) der Verwaltung 
 
Die Verwaltung hatte aufgrund der unklaren Flüchtlingssituation im 
Frühjahr 2022 und der damit verbundenen Schließung der 3- fach Halle 
Mondorf und der Turnhalle Berliner Straße auf die Erhebung der 
Sportstättennutzungsgebühr für das 1. Halbjahr 2022 verzichtet. Zum 
Zeitpunkt der Schließung der beiden Hallen war nicht absehbar, wie 
viele Menschen aus der Ukraine nach Niederkassel gelangen würden 
und somit die Schließung weiterer Hallen notwendig geworden wäre. 
Zwischenzeitlich ist festzuhalten, dass keine weiteren Hallen 
geschlossen werden mussten. Aus diesem Grund wird die Verwaltung 
die Sportstättennutzungsgebühren für das 2. Halbjahr 2022 den 
Vereinen in Rechnung stellen. Die Stunden für die aktuell noch 
geschlossenen Hallen (3-fach Halle Mondorf und Turnhalle Berliner 
Straße) werden den betroffenen Vereinen auch für das 2. Halbjahr 
nicht berechnet. 
 
Der Ausschuss nahm die Mitteilung zur Kenntnis. 
 
 
Herr Walbröhl informierte darüber, dass die Bücherei Lülsdorf aufgrund 
personeller und organisatorischer Entwicklungen bis auf weiteres 
geschlossen bleibt. Er führte aus, dass die Verwaltungen alternative 
Lösungen suchen würde. 
 
 
 
Anfragen von Ausschussmitgliedern 
 
a) Beantwortung von schriftlich vorgelegten Anfragen 
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b) Sonstige Anfragen 
 
Herr Buchholz (B90/Grüne) fragte nach, ob die Möglichkeit bestehen 
würde, den Betrieb der Bücherei durch erhrenamtlich tätige Personen 
sicherzustellen. Hier sagte Herr Walbröhl eine Prüfung zu. 
 
Herr Großgarten (SPD) fragte nach dem Sachstand hinsichtlich des 
Schießstandes in der Dreifachhalle Mondorf. Hierzu führte Herr 
Walbröhl zunächst einmal unabhängig vom umfangreichen 
Wasserschaden aus, dass die Verwaltung es als unzumutbar ansehen 
würde, in einer Notunterkunft für kriegsbedingt geflohene Menschen, 
Schießsport anzubieten. Weiterhin teilte er mit, dass er aktuell davon 
ausgehe, dass die Dreifachhalle Mondorf bis zur Herrichtung 
entsprechender Unterkünfte im Mobau Gebäude in Ranzel weiterhin als 
Notunterkunft genutzt würde. Hier sprach er von einer Zeitschiene von 
mindestens einem Jahr. Auf weitere Nachfrage von Herrn Großgarten 
verdeutlichte Herr Walbröhl, dass es aktuell leider keine alternativen 
Standorte für die Durchführung des Schießsports geben würde. Auch 
sei eine Nutzung des Mobau Gebäudes für diesen Zweck nicht möglich. 
 
 
Herr Essig (B90/Grüne) wies darauf hin, dass es im Rahmen eines 
Handballspiels in der Dreifachhalle Nord zu Undichtigkeiten am Dach 
der Halle gekommen sei und kleinere Wasserflächen auf dem 
Hallenboden zu verzeichnen gewesen wären. Herr Walbröhl sagte eine 
Prüfung zu. 
 
Frau Heisters (FDP) schilderte Probleme mit der Spülküche der neuen 
Mensa an der KGS Lülsdorf. Auch hier sagte  Herr Walbröhl eine 
Prüfung zu. 
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